

«No pueden hacer con las ESE lo que se les antoje»,  
Gobernador del Cauca

**Las ESE no les pertenecen a los gerentes, sino al Departamento. Ha faltado una vigilancia estricta.**

En un concejo de gobierno que presidió con su gabinete en el municipio de Santander de Quilichao, el Gobernador del Cauca, Temístocles Ortega Narváez, afirmó que no hay denuncias concretas de corrupción en las Empresas Sociales del Estado, ESE, a excepción de la pérdida de unos cheques en la ESE Norte 2 de Caloto y aseguró que hay que hacerle una vigilancia más detallada a estas empresas, porque «no vamos a aceptar que la salud se la sigan robando, como en el pasado».

Las ESE son entidades del Departamento con juntas directivas que preside el Gobernador. «Las ESE no les pertenecen a los gerentes si no al departamento y ha faltado una vigilancia más estricta, para que cada gerente dé cuenta de cada movimiento, cada contrato, cuanto pagan, que hacen», dijo el mandatario de los caucanos.

Además expresó que la plata de la salud se debe trabajar para la gente pobre. «Si algunos gerentes creen que las ESE son de ellos, hay que decirles que no es así, son entidades del departamento, no pueden hacer con ellas lo que se les antoje, hay que montar una vigilancia más estricta para que den explicaciones».

El mandatario enfatizó que «la corrupción se elimina con la gente, el mejor antiséptico es la gente, vigilante, actuante», al tiempo que reclamó que la comunidad se empoderarse de los recursos del erario y vigile la contratación y ejecución.

**Foto:** Prensa Gobernación del Cauca

<http://www.agendapropia.com/index.php/hoy/2008-qno-pueden-hacer-con-las-ese-lo-que-se-les-antojeq-gobernador-del-cauca>